

# 修学旅行に行ってきました！

高等部3年生(17名)は、7月14日(水)～7月16日(金)の二泊三日の日程で、秋田県への修学旅行に行ってきました。昨年度実施の予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で延期になっていました。今年度になり、念願の修学旅行を皆で楽しむことができました。

一日目は、えさし藤原の郷で歴史ロマンに想いをはせることができました。二日目は、男鹿水族館でホッキョクグマやアザラシを間近に見ることができました。男鹿真山伝承館では、本物のなまはげ登場に悲鳴をあげてびっくりしました。三日目の最終日は、秋田ふるさと村でトリックアートやフリーホール、美術作品の見学を楽しみました。それぞれの見学地では、自分でお土産を選んで購入することもできました。

3年生として大きな思い出が一人一人の心に刻まれたと思います。



えさし藤原の郷に、やって来ました



私たち、平安貴族に変身しました



武士の魂を胸に！



鍋焼きうどんが、美味しそうです



どれから食べようかしら…



映画やドラマのロケもやるそうです



大潟村のホテルに着きました



皆で泊まるって、楽しいです！



たくさん魚が泳いでいるなあ…



ホッキョクグマが好きです



カンカレーは最高です！



アザラシがとってもかわいいです！



海は気持ちいいなあ～



秋田のなまはげが大集合！



なまはげが来た



キャー、落ちる～



秋田の旅行は、たくさん楽しいことがいっぱいありました。  
友達や先生と一緒に過ごした時間を大きな宝物として、いつまでも大切にしたいですね！  
楽しく旅行ができました。ありがとうございました。